2023.8.20 17:00~20:30開催



コロナ禍で始まった桜塚キャンドルナイトも今年で4回目を迎えました。 今年はアフターコロナにふさわしく、子供たちの夏の思い出としてお祭り要素 もプラスし、楽しい時間・空間を作ってあげることを目的に開催。

夜店屋台を楽しみながら、ゆっくり家族やお友達と話したり、キャンドルの灯りを見たり、写真を撮ったりと、時間をたっぷり使って楽しんでもらいました。 在校生だけの特別な空間を安心して楽しんでもらえました。

第4回桜塚キャンドルナイト2023

ぼくたち、わたしたちの街

6年生には小学校最後の夏休みの思い出として、楽しんでもらえたかな… 1年生は初めての小学校での夏休み、楽しい思い出が1つ増えたかな… どの学年も7割の児童とその保護者のみなさんが参加してくれました。

> キレイだった!楽しかった!というお声をたくさんいただきました。 多くの方にご来場いただき、大盛況でした。



キャンドルの灯りがきれいだった。屋台が盛りだくさんでおなかいっぱい。友達と会えてうれしかった。夜に家族とお出かけ、 ワクワクした。キャンドルがたくさんあった。もっともっと居たかった。おいしかった。また来年も来たい。いっぱい写真撮った。

